

1. Madrid, Andalucía, Galicia y Murcia critican el nuevo borrador de la EBAU del Gobierno: "Es una bomba de racimo"

La Comunidad de Madrid, Andalucía, Galicia y la Región de Murcia han criticado el nuevo borrador del proyecto por el que se regulan las características básicas de la nueva prueba de Evaluación del Bachillerato para el Acceso a la Universidad (EBAU), enviado este miércoles por el Ministerio de Educación y Formación Profesional a las comunidades autónomas.

[Más información](#)

2. Sube la Marea celeste: 15.000 maestras de Educación Infantil de Andalucía piden mejores convenios a la Junta

"Estamos ante un problema que afecta en torno a 15.000 mujeres andaluzas que, no olvidemos, con su trabajo diario garantizan el sostenimiento de una etapa educativa primordial y de características específicas dentro del marco del sistema público de enseñanza", aseguran desde CCOO, que apoya las reivindicaciones de la plataforma TICEI 0-3 en defensa de la Educación Infantil.

[Más información](#)

3. Aumenta la inversión para alumnos con necesidades especiales en Andalucía

La Consejería de Desarrollo Educativo y Formación Profesional ha aumentado un 22% la inversión por alumno con necesidades educativas especiales desde 2018. Así lo ha asegurado la consejera Patricia del Pozo en el Parlamento, donde ha añadido que este año el presupuesto destinado a Educación Especial es de 500 millones de euros, un 47% más que en 2018. Estas cifras avalan la apuesta de la Junta por mejorar la atención del alumnado con necesidades educativas especiales sobre la base de la inclusión y la equidad.

[Más información](#)

4. El PSOE de Ronda reclama una apuesta unánime por la educación

La secretaria de Educación de la Ejecutiva local del Partido Socialista y concejal del grupo socialista, Pepi Cabrera, reclamó este jueves una apuesta unánime por la ampliación de la oferta universitaria en la ciudad.

[Más información](#)

5. Padres de alumnos con necesidades especiales de Ayamonte lamentan en el Parlamento la falta de atención hacia sus hijos

La parlamentaria andaluza por el PSOE de Huelva Susana Rivas ha llevado al Parlamento de Andalucía la situación del alumnado con necesidades especiales, tras haber votado el PP el pasado mes de octubre en contra de una Proposición No de Ley (PNL), en la que los socialistas pedían mejorar y dignificar la atención a estas personas, “mostrando así una insensibilidad absoluta”.

[Más información](#)